
Complément de dossier

Concernant le dossier cas par cas de la piste « Combe des Vioz » à Chamonix,
confirmation par le pétitionnaire qu’il n’y a pas de projet de neige de culture sur

ce  secteur  à  court  et  moyen  terme.  Le  site  du  Brévent  ne  dispose  pas

actuellement d’installation de neige de culture et aucun projet n’est à l’étude. 


